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ロータリー親睦活動月間       会長 武澤郁夫 幹事 福田優子 
 
 

本日の予定 
クラブ協議会 

「柿沼・井上年度に向けて」新委員会会議 

ロータリーソング： 

それでこそロータリー、古河東ロータリークラブソング 
     

 

６月はロータリー親睦活動月

間です。一般的に「親睦」という

と、旅行やスポーツの同好会、愛

好会的な活動や宴会等の企画で、

遊びの会とか仲間同士の連帯感

を図るものと誤解されがちです。今月は「親睦」

だけでなく、「ロータリー」の付く「ロータリ

ー親睦」活動月間です。これは国際ロータリー

(RI)の構成プログラムでロータリー章典にも

記載のあるものです。 

＜その定義は？＞ 

ロータリーの親睦活動は、共通の関心事、職

業またはレクリエーションの活動を軸に、交

流と友情を深め、コミュニティを構築すると

いう主な目的のために世界中から結束した人

のグループである。親睦活動は関心を持つ人

であればだれでも会員になることができる。 

親睦活動はあらゆる年齢、民族、人種、皮膚

の色、障害の有無、宗教、社会的地位、文化、

性別、性的指向、ジェンダーアイデンティティ

ーの人々に対し参加を開放するためインクル

ーシブなものにすべきである。 

＜私たちのするべきことは…ロ－タリ－の目

的より＞ 

第１：知り合いを広めることによって奉仕

の機会とすること。 

第２：奉仕の現場でそれぞれ職業人が世界

ネットワークを通じて国際理解、親善、平和構

築をすること。親睦は例会において友情、信頼、

仲間づくりを学びクラブを超えて交流をして

みてはいかがでしょうか。そのことによって

外の会員と繋がる機会を与えてくれます。ロ

ータリー親睦活動に向けて「奉仕と親睦」で、

まずは一歩外に出てクラブを超えた交流をし

てみては如何でしょうか？また周りの人との

交流を深めることで退会防止となるのでは？ 

＜ロータリー親睦活動の起源は？＞ 

1928年に結成した当時比較的新しい言語で

あった「エスペラント語」に関心を持ったロー

タリアンのグループが最初だと考えられてい

ます。「ロータリー親睦活動プログラム」は、

およそ 90 年前に「世界親睦活動」として始ま

りました。当初の親睦グループは、趣味の部分

のみ関心があるものでした。 

古河東ロータリークラブでは、クラブを超

えた同好会として将棋同好会、ゴルフ同好会、

すみれ会があります。 

参考文献；ロータリーの友 

 2023-24 年度会長  武澤郁夫  会長の時間  
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ＳＡＡ(会場監督) 開会の点鐘 オーディオ担当 ソングリーダー 

 
 
 
 
 
 
 
 

   

古谷弘之 SAA 武澤郁夫会長 近藤利貴会員 小林好子会員 

♬ 君が代、奉仕の理想、バースデイソング 
 
 
 

第４分区ガバナー補佐 髙橋采子様 
本当に一年間、ありが

とうございました。 

2022 年 12 月から、ガ

バナー補佐としての仕

事が実質的に始まりま

した。 

最初に｢見て覧｣、その

後「End Polio Now」(ポリオ根絶)の募金活動、

11 月には地区大会、ゴルフ、そして IM と本

当に皆さんにご足労をお

かけ致しまして、皆様のご

協力のお陰で、あとは各ク

ラブに対してお礼に伺う

事のみを残すばかりとな

りました。 

皆様のお陰で無事活動できまし

たこと感謝に堪えません。本当に

ありがとうございました。 
 

須永恵子ガバナー補佐セクレタリー 
 
 
 
 
 

月初めのお祝い 進行：大谷祥寛親睦活動委員長 
６月生まれの方 小林好子会員、山崎清司 PDG、小森谷久美会員、久野茂会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 前回例会報告  第 2164 回例会  2024 年 6 月 4 日  

 点鐘・ロータリーソング  

 セレモニー  

 お客様・ご来訪ロータリアンの紹介  
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次年度会計 大谷祥寛会員 
本年度もあと２週間を残すばかりとなり、7 月から新年度が始まります。次

年度クラブ会費および周年事業積立金を次週からお預かり致します。出来る
限り、振込にてお願い致します。詳細は、メーリングリストにて、お知らせ致
します。 
一般会員    90,000 円（周年事業積立金 10,000 円） 計 100,000 円 
４０歳未満会員 60,000 円（周年事業積立金 10,000 円） 計  70,000 円 
 
 

雑誌委員会 齊藤忠委員長 
今月は、ロータリー親睦活動月間ということで「広げようロータリー親睦

活動の輪」が特集されております。｢ロータリーの友｣をご覧下さい。 
 
 

次期 SAA 杉岡榮治会員 
出席の確認表が回覧されておりますが、例会に集中していただきたいと言

うことで、今後は後ろのテーブルにこの確認表を配置致します。ご記入願い
ます。 
基本的には、欠席連絡メールアドレスがありますので、事前にメールまた

は私の携帯に連絡願います。 
お弁当注文の関係もありますので、できれば２日前、遅くとも前日までに

お知らせ願います。 
 
 

ゴルフ同好会 齊藤愛幹事 
コンペのご案内です。次回は、７月７日(日)真岡市のゴールデンレイクス

カントリークラブ、9 時 48 分スタートです。集合時間は、8 時 40 分です。
少し前からメーリングリストでご案内致しておりますが、申込ご希望の方は、
私宛お知らせ願います。 
 
 

次期プログラム委員会 増田恵美委員長 
本日の合同理事会で、7 月・８月のプログラムが承認されましたので、ご

報告致します。 
 
 

出席状況報告 大橋みち子委員長 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

  

第 2164 回例会（6/4） 第 2162 回例会（5/21）前々回 

名誉会員を除く会員数 51 名 名誉会員を除く会員数 51 名 

出席計算に用いた会員数 43 名 出席計算に用いた会員数 43 名 

出席ま たはMake Up 会員数 33 名 出席または Make Up 会員数 43 名 

出席率 76.74％ 出席率 100.00％ 

 
 

 

 

 

 

 委員会報告  
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お名前(敬称略) メッセージ 

武澤郁夫会長 
福田優子幹事 

月初めのお祝い、６月生まれの方々おめでとう
ございます。 
会員卓話｢一年を振り返って｣五大奉仕委員長、
宜しくお願いいたします。 
第４分区ガバナー補佐 髙橋采子様、ガバナー
補佐セクレタリー須永恵子様ようこそおいで
下さいました。 

髙橋采子様 
第４分区ガバナー補佐 

本日は、ガバナー補佐として一年間の御礼のため例会に出席させていただき
ます。一年間、皆様のご指導、ご協力のもと無事任務を全うすることができ
ました。本当にありがとうございました。感謝、感謝 

石川久   大谷祥寛 
大橋みち子 柿沼利明 
小林好子  小森谷久美 
近藤利貴  齊藤忠 
坂田信夫  杉岡榮治 
松井実   森敏夫 
山腰すい 

６月誕生日の方々、おめでとうございます。 
本日の卓話、五大奉仕委員長の皆様、宜しくお願いします。 
第４分区ガバナー補佐髙橋采子様、一年間お疲れ様でした。 

板橋孝司 

去る５月 21 日のマレットゴルフ大会、参加者の皆さん、ご協力ありがとう
ございました。 
おかげさまで、妻(久子)が優勝、私が準優勝の栄を頂くこととなりました。
ありがとうございました。 
先週の例会は、水戸に於ける総会出席のため、休ませていただきました。 

海老沼堯 
各委員長様、ほぼ一年間ありがとうございました。 
髙橋ガバナー補佐、お疲れ様でした。 

桑原正信 
髙橋ガバナー補佐、五大奉仕委員長、一年間お疲れ様でした。 
ラストスパートの一ヶ月、期待しております。 

齊藤愛 
今年度の理事会、終わりましたね！あと一息ですね！ 
本日、職業奉仕の振り返りで、少しだけですがお話をさせていただきます。
皆様、ご指導ありがとうございました。 

佐谷道浩 各奉仕委員長の皆様、一年間、ありがとうございました。 

須田純一 あと一ヶ月、会長、幹事、頑張って下さい。 

須永恵子 
月初めのお祝い、おめでとうございます。 
早いものですね。｢一年を振り返って｣楽しみにしています。 
一年間、お世話になり、ありがとうございました。 

星野龍肇 髙橋采子第４分区ガバナー補佐ありがとうございました。 

 

人数 合計 累計 目標額 達成率 

24 名 ￥49,000 ￥1,920,230 \2,000,000 96.01 ％ 

 

 

  

 スマイル報告  森敏夫スマイル委員長  
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齊藤愛職業奉仕委員長 

今年度は、4 つの事業を行いました。 

1. 古河三中の職場体験への協力 

複数の会員の事業所様にご協力いただき、

ありがとうございました。 

 

2. 古河一高での出前卓話 

2023 年 10 月 23 日(月)、古河一高の一年

生向け講演会をコーディネートしました。

7 名の講師陣が、ご自身の職業や人生経験

を活かした興味深い内容の授業を展開し

てくださり、生徒さんたちも熱心に耳を傾

けてくれていました。 

 

3. 職場見学(ココ・ファーム・ワイナリー） 

2023 年 3 月 26 日(火)、栃木県足利市の

「ココ・ファーム・ワイナリー」を訪ねま

した。特殊学級の中学生たちとその担任教

師である川田昇氏によって山の急斜面に

葡萄畑が開墾されたことから始まったこ

の葡萄畑と醸造所は、美味しいオーガニッ

クなワインがつくられているというだけ

ではなく、知的障害

児の心身を鍛えるた

めにも重要な役割を

果たしてきました。

葡萄・ワイン等を作

るのに欠かせない彼らの手仕事と、その後

訪問した栗田美術館でも、数百年と紡がれ

てきた職人たちの手仕事に触れました。

「職業」にじっくり向き合えた一日となっ

たことと思います。 

 

4. メンタルヘルス例会 

2023 年 2 月 27 日(火)、水戸ＲＣ会員でも

ある医療法人イプシロンの高尾哲也先生

をお招きし、リモートで経営者視点のメン

タルヘルスに関する卓話をいただきまし

た。 

 

皆様のご指導・ご協力のもと「職業」に正面

から向き合う事業ができたと思っています。

一年間ありがとうございました。 
 

報告事項 

ロータリー手帳が届いております。ご持参ください。 

理事会承認事項 

①５月の会計報告 

②親睦活動委員会「マレットゴルフ」会計報告について 

③国際奉仕員会「モンゴルの子供達へ学用品を送る」会計報告 

④退会届(齊藤忠会員) 

⑤休会届(古谷由紀子会員６月１日～８月 31 日) 

髙橋采子ガバナー補佐と増田恵美会員から国際大会参加のお土産をい

ただきました。 

 幹事報告  福田優子幹事  

 会員卓話｢一年を振り返って｣ 五大奉仕委員長  
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大谷祥寛社会奉仕委員長 

本年度 3 つの事業を行ないました。 

一つ目は、大久保ガバナー肝いりの事業で

ありました、いばらきガイドブック【ミテラン】

という、地域ごとに特色のある名勝とか、観光

される方々に見ていただきたい場所を各ロー

タリークラブで考えて頂いて、それを地区大

会で発表されました。 

私達のクラブでは、古河市内に３つのロー

タリークラブがありますが、古河市の歴史観

光ということで、古河歴史博物館周辺の地域

を紹介するというところと古河公方公園を紹

介するということで、作成させていただきま

した。その中で特に武澤会長には、多大なる執

筆や写真等をご協力いただきまして、本当に

ありがとうございました。 

二つ目は、10 月に古河関東ド・マンナカ祭

りにおきまして、絵手紙体験と「ポリオ根絶」

募金キャンペーンを行ないました。 

そして 11 月にも、古河よかんべまつり会場

に於いて、古河絵手紙の会 八木先生はじめ、

一門の皆さんのご協力をいただきながら、絵

手紙体験と絵手紙展を開催させて頂くという

大きなイベントを行ないました。 

古河関東ド・マンナカ祭りでは、第４分区の

熱い思いで、「ポリオ根絶」募金キャンペーン

を開催いたしました。 

社会奉仕委員会の皆様

や、古河東 RC の皆様に、

多大なるご協力をいただき

ました。２日間だったので

すが、10 組くらい来てくれたらいいと私自身

思っていました。どれだけの方がいらっしゃ

って頂けるのか、検討もつかなかったのです

が、５倍以上の 50 人から 60 人の方にご来場

いただき、ひっきりなしに大勢の方々に絵手

紙体験をしていただきました。最終的には、

200 枚程の絵手紙をお配りさせていただきま

した。 

また、古河よかんべまつりでも、絵手紙を開

催させていただきまして、次年度につながる

ような大盛況であったのは、言うまでもあり

ません。 

そして三つ目ですが、地区補助金事業とい

うことで、３月５日に、古河公方公園のカキツ

バタ園の紹介看板と公園内通路入り口に｢御

所沼道｣の地名碑を寄贈させて頂く大きな事

業がありました。髙橋采子第４分区ガバナー

補佐の達筆な書｢御所沼道｣を彫り込み公方公

園を訪れる人に強くアピールできる地名碑と

なりました。ありがとうございました。 
 
 

須田純一国際奉仕委員長 

今年度、国際奉仕委員長を務めさせていた

だきました。恒例の継承事業は皆様のご協力

のもと滞りなく行うことができましたこと、

心より感謝申し上げます。 

特に力を入れたモンゴルの子供達への学用

品等の寄付事業に関しては、輸送トラブルな

どの問題が発生し、計画から実行までに時間

がかかってしまいました。この間、皆様には多

大なご迷惑をおかけしましたこと、お詫び申

し上げます。しかし、多くの仲間と共に現地を

訪れ、無事に寄付を行うことができましたこ

とを報告いたします。 

この経験を通じて、国際奉仕の意義とその

素晴らしさを改めて実感

することができました。多

くの方々のご支援とご協

力があってこそ、これらの

活動が実現できたことに

深く感謝しております。今

後も奉仕活動を続けていく中で、この経験を

活かし、更なる貢献を目指していきたいと思

います。 

最後に、このような貴重な経験をさせてい

ただいたこと、そして皆様のご支援に対し、心

から感謝申し上げます。これからも変わらぬ

ご支援を賜りますようお願い申し上げます。 

 会員卓話｢一年を振り返って｣ 五大奉仕委員長  
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小林好子青少年奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

柿沼利明クラブ奉仕委員長 

クラブの大事な大事な

根っ子(下段参照)となる

クラブ奉仕委員会は、会

員基盤＆公共イメージの

向上、ロータリー入会の

間もない方から中堅、ベ

テラン会員まで分け隔てなく DEI を駆使し魅

力あるクラブ作りを目指して参りました。 

2023-24 年度ゴードン R.マッキナリーRI 会

長のテーマ「世界に希望を生み出そう」、大久

保博之ガバナーの地区スローガン「まちを磨

けば、あなたが輝き、世界を彩る」を遂行すべ

くクラブを強化・活性化して、次なる自分の年

度で花開くといきたいと考えておりました。

また武澤会長のクラブスローガン「一期一会

の出会いを大切に」は正にクラブ定款第５条

(目的)の第１にある「知り合いを広めることに

より奉仕の機会とすること」であります。これ

が達成されることにより次なる第２「職業奉

仕」、第３「奉仕の実践」、第４「積極的世界平

和推進」が成し遂げられるべく努力して参り

ました。 

当委員会は次の２部構成となっておりまし

て、これらを統括し、クラブに、各委員会に、

各会員に必要な水と栄養を送る根となってき

ました。 

Ⅰ.会員組織委員会 

クラブ奉仕委員会の傘下となる会員組織委

員会の４つの委員会は、会員増強、公共イメー

ジ、会員選考・職業分類、ロータリー情報とな

っており、柿沼が委員長でした。そして各委員

長が中心となり各委員会の活発な活動をして

参りました。 

充実した内容については皆さんが推して知

るべしと思いますので、あえて話しませんが

出来るだけのことはやっていただきました。

各委員長を始め各委員会の委員の方、大変ご

苦労様でした。またお疲れさまでした。 

ところで、現在の会員数をご存知でしょう

か？６月４日現在、総会員数 51 名、衛星クラ

ブの会員を除くと８名引いて43名となります。

第４分区では古河 RC が 50 名、境 RC29、岩

井 RC8、古河中央 RC47 名です。中央さんに

は２年間抜かれたままでして、岩井、境、東と

3 番目に少ない訳で、古河地区では一番少ない

事になります。ただし、第 2820 地区のクラブ

会員平均数は 33.8 名で、また日本全体では 38

名で５名程上回っておりますが、安全な範囲

とみてよろしいでしょうか？自然消滅を踏ま

えると、私は既に危険範囲と考えます。とても

素晴らしい奉仕プロジェクトを毎年挙行され

ておりますが、私は息が上がってきていると

思います。これから誰が、何を、どのようにす

べきかについて次の私の年度に託されたもの

と承知しております。会員増強ばかりでなく、

会員維持についても、皆さんからお知恵を拝

借しながらみんなで考えて行ければと思いま

す。それらに取り入れたいのがクラブ戦略計

画であります。 

先週、被選理事会で承認され、本日理事会で

確認されました。このクラブ戦略計画は、私や

クラブ戦略計画特別委員が勝手に作るのでは

なく、クラブ会員全員で内容を知ってもらい

PDCA をしていきます。特に次年度からは RI

が推奨する「3-year Rolling Targets/Plan」(３

ヶ年計画)として進めていく予定です。これは

毎年の「クラブ優秀賞」も同じでありますので、

この計画設定に必要な My ROTRY からのロ

ータリークラブ・セントラルについても、皆様

方に今後開示していく必要が出て参りました

ので、順次お話していきたいと思います。近年

の柔軟な定款・細則見直しを準用し、今後も 

 会員卓話｢一年を振り返って｣ 五大奉仕委員長  
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柿沼利明クラブ奉仕委員長 

大胆なアクションをイメージしてクラブ協議

会を通じて更なる取り組みをしていきたいと

思います。更なる活発な各委員会が必要と感

じています。 

Ⅱ.クラブ運営委員会 

クラブ奉仕委員会のもう１つの傘下となる

クラブ管理運営委員会は、出席、親睦活動、プ

ログラム、クラブ会報・IT、雑誌がありまして、

佐谷道浩委員長(直前幹事)にとりまとめいた

だきました。大変ありがとうございます。また

同じく各委員長を始め各委員会の委員の方、

大変ご苦労様でした。またお疲れ様でした。 

クラブ奉仕委員会を代表しまして、会員皆

様方の絶大なるご協力をいただきまして誠に

ありがとうございました。また次年度は、先程

の会員組織委員会とこのクラブ管理運営委員

会を合わせたクラブ奉仕委員会については、

例年以上にもう少し力を注ぎたいと考えてお

ります。折を見てまた機会があり次第お話さ

せていただきます。一年間大変お世話になり、

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺好政元 RI 理事が 2008 年 RI 国際協議

会にて「ロータリーにおける職業奉仕の重要

性について」講演した際に使用されたもので

す。 

「1905 年、ポール・ハリスら４名によって

創始された最初のロータリークラブは、その

歴史が示すように、初めに、親睦、助け合いか

ら始まりました。すなわち、ロータリーの樹に

水と栄養を送る「根」は「クラブ奉仕」であり

ます。ロータリークラブ会員は、クラブという

学校で相手のことに思いを馳せ、相手を助け

るという『奉仕の理想』を学び、その真意が『共

存共栄』であることがわかります。『クラブ会

員』は、ロータリーの目的を基本として、H.テ

ーラーによって実証され、ロータリアンの行

動規範である「四つのテスト」による奉仕活動

の実際を体得することによって、『ロータリア

ン』に進化してまいります。ロータリークラブ

会員からロータリアンに進化してゆく過程の

基盤には、A.シェルドンの『超我の奉仕』、『も

っとも奉仕するもの、最も多く報いられる』が

存在いたします。私たちは、この２つのモット

ーを１枚のコインの表・裏と考えながら、日常

の奉仕活動に邁進しております。ロータリー

は「理念の高唱」に終わるのではなく、「行動

の哲学」なのであります。」(以上、2013 年の

RI 規定審議会で採択されたものです) 

そして、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕や

米山奨学金、ロータリー財団は、枝が伸び、果

実が実ることのように奉仕が実践されます。

(私見)

 会員卓話｢一年を振り返って｣ 五大奉仕委員長  
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2023-24 年度 ゴードンＲ.マッキナリー国際ロータリー(RI)会長 テーマ「世界に希望を生み出そう」 

2023-24 年度 古河東 RC 武澤郁夫会長 クラブスローガン「一期一会の出会いを大切に」  

日程  会場  内容  

第 2166 回 

6/18(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

会員卓話「一年を振り返って」武澤郁夫会長／福田優子幹事 

お弁当：やなぎや遊水亭 

第 2167 回 

6/25(火) 
ホテル山水 

移動例会「武澤・福田年度 さよならパーティー」 

受付：午後 5 時 30 分 開始：午後 6 時 

 

2024-25 年度 ステファニーA.アーチック国際ロータリー(RI)会長 テーマ「ロータリーのマジック」(The Magic of Rotary) 

2024-25 年度 柿沼利明会長 クラブスローガン「仲間を増やして、強いクラブを作ろう」 

日程  会場  内容  

第 2168 回 

7/2(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

月初めのお祝い 7 月生まれの方 

「会長・幹事 所信表明」柿沼利明会長／井上学幹事 

お弁当：お食事処 静 

第 2169 回 

7/9(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

理事会 例会場 午前 11:00～ 

会員卓話「新年度の抱負」① 各委員長リレースピーチ 

五大奉仕委員長 

お弁当：やなぎや遊水亭 

第 2170 回 

7/16(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

会員卓話「新年度の抱負」② 各委員長リレースピーチ 

お弁当：幸ずし 

第 2171 回 

7/23(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

会員卓話「新年度の抱負」③ 各委員長リレースピーチ ＆ 

古河東ゆきはな衛星ロータリークラブ 海老沼敏亨議長 

｢ロータリー目的｣唱和 

お弁当：喜楽飯店 

第 2172 回 

7/30(火) 
－ 第 5 週につき休会 (クラブ細則第５条第２節(a)) 

第 2173 回 

8/6(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

月初めのお祝い ８月生まれの方 

会員卓話「会員増強月間に因み」髙橋采子増強委員長 

お弁当：ホテル山水 

第 2174 回 

8/13(火) 
－ 法定休会(旧盆) 

第 2175 回 

8/20(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

会員卓話 地区委員 

松本幸子国際奉仕委員(WCS･グローバル補助金担当、国際交流奨学金担当 ) 

佐谷道浩ロータリー米山記念奨学会委員会 米山学友委員 

柿沼利明地区戦略計画委員会委員 

お弁当：お食事処 静 

第 2176 回 

8/27(火) 

移動例会 

やなぎや遊水亭 

夕涼み例会 点鐘 18 時 30 分 

衛星クラブとの合同懇親会 

クラブ戦略計画発表 

｢四つのテスト｣唱和 

  

 今後の予定  
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2023-24 年度第 2820 地区 大久保博之ガバナー スローガン「まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る」 

地区行事等  

6/23(日) 会員基盤向上セミナー 高萩市 総合福祉センター 

 

2023-24 年度第 2820 地区 大髙司郎ガバナー スローガン BE THE INSPIRATION「“元気な一歩、共に成長するクラブの力”」 

地区行事等  

7/6(土) クラブ奉仕研究会 

7/13(土) ロータリー財団研究会 

7/20(土) 奉仕プロジェクトチームセミナー 

7/28(日) 青少年奉仕研究会 

8/6(火) My ROTARY 勉強会 

8/25(日) 米山合同セミナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創立：1982年(昭和 57年 7月 6日)URL：http://www.kogaeast.jp週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日(12:30～13:30) 例会場：古河商工会議所３F(古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006) 

文責：古河東ロータリークラブ会報 IT委員会 [ 松井・齊藤(愛)・小森谷 ] 

 

 

 

週報原稿送付先 
［松井実会員メールアドレス］ 
m5.matsui@nifty.com 

例会欠席連絡先（前日迄にご連絡ください） 
［ＳＡＡ］古谷弘之会員 

電話：090-3470-4011 
［欠席連絡専用メールアドレス］ 

kesseki.rnrk@gmail.com 
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